



## La convocatoria de cinco plazas de catedrático y dos de titular frena los recortes en la Usal

:: R. RÁBADE / WORD

**SALAMANCA.** Los profesores de la Usal comienzan a otear un horizonte más optimista tras varios años marcados por las jubilaciones y la pérdida de docentes por culpa de la severa tasa de reposición del profesorado. Cinco nuevas plazas de catedrático y dos más de profesor titular reforzarán el personal funcionario docente de la institución académica, después de sucesivas convocatorias de plazas de profesores con contratos temporales a lo largo de los últimos meses. Las siete plazas forman parte de la oferta de empleo público de la Usal de este año, según se recoge en la convocatoria rubricada por el rector Daniel Hernández Ruipérez.

Los cinco nuevos catedráticos serán de Bioquímica y Biología Molecular (Facultad de Biología), Psicología Social (Ciencias Sociales), Farmacología (Farmacia), Histología (Medicina) y Sociología (Ciencias Sociales). Los dos nuevos profesores titulares serán de Farmacología (adscrito a la Facultad de Medicina) y Ciencias de la Computación, perteneciente a la Facultad de Ciencias.